

全国小学生バドミントン大会に出場する児童が市長を表敬訪問します

第34回若葉カップ全国小学生バドミントン大会に出場する「前橋東バドミントンクラブ」の選手（男女両チーム）が市長に表敬訪問を行います。

1 日時 平成30年7月24日（火）午後4時より

2 会場 市役所 4階 庁議室

3 表敬訪問者

【チーム】

前橋東バドミントンクラブ

【選手】

女子チーム 山口 来実主将 ・ 男子チーム 佐瀬 龍之介主将 他17名

【関係者】

上石 令子 女子監督 ・ 三橋 修司 男子監督 ほか3名（コーチ）

4 全国大会出場について

平成30年5月3日に女子15チーム・男子4チームが参加し、藤岡市民体育館で開催された「第34回 若葉カップ（全日本小学生バドミントン大会群馬県予選）」において男女ともに優勝したことにより、本県の代表として、平成30年7月27日（金）より京都府長岡京市 西山公園体育館で開催される「第34回若葉カップ全国小学生バドミントン大会」に出場いたします。

本件に関するお問い合わせ先

スポーツ課 振興係

電話 内線 / 4039
直通 / 027-898-6990